

*Der konkrete Fall*

## Sozialversicherung, Verfahrensrecht

### Umfang der Nichtigkeit bei Verzicht auf Leistungen

#### Frage:

*Nach einer neuromotorischen Erkrankung und auf Drängen der Krankentaggeldversicherung hat sich Frau A. bei der IV-Stelle zum Leistungsbezug angemeldet. A. zog später die IV-Anmeldung wieder zurück, um sich den von der IV-Stelle angeordneten Untersuchungen, die ihr psychisch nicht verkraftbar erschienen, nicht stellen zu müssen. Die Krankentaggeldversicherung ihrerseits erbrachte die...*

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login